

Un éxito la segunda versión del regional de bandas escolares

Participaron agrupaciones de Calama, Antofagasta y Tocopilla, quienes mostraron su talento en el Estadio Municipal Ascanio Cortés Torres del Puerto Salitrero.

Pablo Mamani Prado
 La Estrella

Una gran jornada se vivió en el Estadio Municipal Ascanio Cortés Torres de Tocopilla, gracias al segundo concurso regional de bandas escolares.

En este evento, denominado "A los Campeones de la Madre del Viento", participaron: Águilas de América (Calama); Colegio New Heaven (Antofagasta); Colegio Catherine Booth (Calama); Mercenarios del Norte (Antofagasta); Cazadores del Desierto (Tocopilla); Legión del Norte (Tocopilla); y Boínas Rojas (Calama).

En la categoría Libre, los representantes calameños de Boínas Rojas se llevaron la victoria, mientras que el segundo lugar fue para la banda Mercenarios del Norte, y el tercero para Águilas de América.

En tanto, los calameños y actuales campeones nacionales, los Boínas de Rojas de Calama, nuevamente arrasaron en este concurso regional y levantaron la copa por el primer lugar en la serie Educación Media. Sus coterráneos loños, la banda Águilas de América, obtuvieron el segundo puesto.

Y el tercer lugar fue para la banda Cazadores del Desierto del Liceo Bicentenario de Excelencia Diego Portales Palazuelos.

Finalmente, en la categoría Educación Básica, los grandes campeones fueron los representantes de la banda New Heaven High School. El segundo lugar recayó en los calameños de "Buffalo" del Colegio Catherine Booth.



LOS "BOINAS ROJAS" DE CALAMA TRIUNFARON EN DOS CATEGORÍAS.



LOS TOCOPILLANOS DE LA "LEGIÓN DEL NORTE" BRILLARON EN ESTE CERTAMEN.



LOS "BUFFALO" DEL COLEGIO CATHERINE BOOTH DE CALAMA.



CADA BANDA TUVO UNA GRAN EJECUCIÓN EN SUS PRESENTACIONES.



AQUÍ LOS REPRESENTANTES DE LAS "ÁGUILAS DE AMÉRICA" DE CALAMA.



LOS ANTOFAGASTINOS DE LA BANDA NEW HEAVEN HIGH SCHOOL.



GRAN ASISTENCIA DE PÚBLICO TUVO ESTE EVENTO EN EL "ASCANIO CORTÉS".



SE ENTREGARON RECONOCIMIENTOS DURANTE LA JORNADA.

AGRADECIMIENTOS

Los organizadores del certamen, la banda Legión del Norte, quiso

agradecer a las siguientes personas e instituciones por su valioso apoyo: Purificadora

Toc-Fresh Tocopilla; Botillería "La Previa" Tocopilla; Municipalidad de Tocopilla; la alcaldesa

Ljubica Kurtovic y a los funcionarios municipales José Nadal, Jhonatan Ortiz, Matías Flores

y Domingo Olivares. Finalmente a los voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Tocopilla. 🇨🇱